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stero dell'interno le due Direzioni di sanità 
civile e militare. (L'interrogante chiede la ri-
sposta scritta). 

« Dorè ». ' 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare i 
ministri della guerra e di grazia e giustizia, 
per conoscere le ragioni per le quali l'ufficio 
d'istruzione del tribunale militare di Caserta 
non ancora prende la- sua decisione,circa il 
processo a carico di tal Eocco De Biase, 
detenuto dal giugno 1917, e perchè provve-
dano a che le istruttorie dei processi siano 
fatte con celerità. (L'interrogante chiede la 
risposta scritta). 

« Leone ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della marina, per conoscere se il di-
sposto delle circolari del Ministero della 
guerra, nn. 542, e 3048, riflette anche i mi-
litari della Eegia marina. In contrario de-
sidererebbe che esaminasse la questione e 
vedesse se non sia il caso, per giustizia ed 
equanimità, di far usufruire dei benefìci 
delle cennate circolari, anche i valorosi 
soldati della nostra armata che si trovano 
in quelle prescritte condizioni. (L'interro-
gante chiede la risposta scritta). 

« Di Campolattaro ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei trasporti marittimi e ferroviari, 
sul trattamento sconveniente che vien fatto 
alla « Unione cooperativa delle industrie 
olearie » con sede a Catanzaro Marina, alla 
quale, mentre la Direzione generale delle 
ferrovie comunica d'aver disposto la for-
nitura dei carri per trasporto delle sanse 
giacenti nelle stazioni di Soverato, Mar-
cellinara, Feroleto Antico, Settingiano, da 
circa un mese dalla comunicazione suddetta 
non è stato concesso nemmeno un sol carro, 
mentre ad altre pur spettabili ditte private 
i carri per le sanse sono stati e vengono 
sempre forniti, anche con generosa lar-
ghezza. (L'interrogante chiede la risposta 

, scritta). 
« Antonio Casolini ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare i 
ministri d'agricoltura e della guerra, per 
conoscere se non stimino opportuno ed ur-
gente concedere con maggior larghezza di 
criteri gli esoneri dei frantoiani, in vista 
dello eccezionalmente abbondante e pro-
mettente raccolto delle ulive, che larga-

mente provvederebbe al contingentamento 
dell'olio e che, altrimenti, potrebbe essere 
seriamente danneggiato, o compromesso. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Antonio Casolini ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della marina, per conoscere le ra-
gioni, per le quali ha limitato l'arruola-
mento dei trecento marinai costieri ai gio-
vani nati fra il 1° gennaio e il 30 settembre 
14)01, mentre, estendendolo fino al 31 dicem-
bre 1901, avrebbe avuto maggior numero per 
scegliere i migliori. (L'interrogante chiede la 
risposta scritta). 

« De Euggieri ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'interno, per sapere se non 
creda, opportuno vigilare sulla fabbrica-
zione di alcuni medicinali, i quali risultano 
sforniti di qualsiasi efficacia medicamentosa, 
e non sono che un illecito mezzo di lucro 
a danno dei sofferenti. (L'interrogante chiede 
la risposta scritta). 

« Carboni ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici, per sapere se 
e quando crede disporre che sia provve-
duto alla costruzione dell'altro tronco della 
strada di accesso del comune di Monacilioni, 
per la quale veniva fin dall'anno decorso 
compilato dal Genio civile di Campobasso 
e superiormente approvato un progetto di 
esecuzione stralciato da quello generale di 
massima. (L'interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Spetrino ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare i 
ministri d'agricoltura e della guerra, per 
sapere quali provvedimenti intendano pren-
dere per quei militari agricoltori delle classi 
anziane, i quali non poterono usufruire del-
l'esonero agricolo per avere,'in allora, in 
famiglia un figlio della classe 1900 che oggi 
trovasi sotto le armi restando così l'azienda 
agricola priva di qualsiasi uomo valido al 
lavoro dei campi. (L'interrogante chiede la 
risposta scritta). 

«Sighieri». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per sapere se non 
creda opportuno che agli ufficiali subalterni 
di classi anziane - almeno dal 1874 al 1878-
sposati e con figli, sia concesso lo avvici-


